Página: 3



Pepe Grillo



Extraño retorno de Ricardo Anaya

El TEPJF mantuvo vigente la candidatura de Ricardo Anaya como senador plurinominal del PAN.

La razón es que no se acreditó que exista una orden de aprehensión vigente en su contra. Desde hace algunos años Anaya radica en algún lugar de Estados Unidos, presumiblemente Atlanta.

Anaya fue candidato presidencial del PAN en la elección del 2018. Su destino quedó sellado durante uno de los debates entre candidatos presidenciales cuando se acercó a López Obrador y el tabasqueño puso a salvo a su cartera ante el peligro de que Anaya, a quien llamó "Ricki Riquín Canallín", se la robara.

Votaron por Anaya en el 2018, 12.6

millones de ciudadanos, que no son pocos. Con ese capital político y las benditas redes sociales se ha mantenido vigente Será uno de los regresos más extraños del 2024.

Robar la esperanza

El ataque de grupos del crimen organizado a escuelas y maestros de diversas comunidades de la sierra de Coyuca, en Guerrero, va más allá del latrocinio. El beneficio económico de asaltar a los maestros en secundario porque es gente modesta, sobre todo los que laboran justo en esa región. Lo que odian los delincuentes es lo que significa la escuela, o sea el conocimiento y posibilidad de que niños y jóvenes puedan escapar al destino del reclutamiento forzado.

Los maestros transmiten el mensaje de que otra vida es posible. Por eso los delincuentes llegan con sus armas largas a despojarlos de sus pertenencias a la vista de todos. En un golpe personal a los maestros, pero también un mensaje para la comunidad de que tienen sus destinos en un puño. Roban la esperanza.

Guerra civil guinda

La presencia de la doctora Sheinbaum en Yucatán abrió una breve pausa en la batalla que se registra al interior de Morena en la entidad, donde, aunque usted no lo crea, los morenistas más antiguos piden a los votantes que no apoyen a los morenistas de nuevo cuño, aquellos que hasta hace unas semanas eran panistas o priistas y ahora tienen un chaleco guinda de ocasión.

Nadie discute el apoyo a las aspiraciones presidenciales de Claudia, pero el resto de las candidaturas se pelean, incluso la de Juan "El Huacho" Díaz, que quiere ser gobernador. De hecho, algunos candidatos de Morena al Congreso local llaman a votar por el candidato de la alianza que encabeza el PAN, Renán Barrera.

La prensa local ya reportó que se han cruzado hasta amenazas de muerte. Lo cierto es que nadie de la dirigencia nacional de Morena se apersona en Yucatán para evitar la revuelta y apaciguar los ánimos.

Pasó rozando

Por dos votos apenas, Alejandro Mayorkas, titular de la Seguridad Nacional de Estados Unidos, se salvó del juicio político promovido por los legisladores republicanos.

El Impeachment pasó rozando. ¿Por qué nos importa? Los republicanos querían correr a Mayorkas porque ha fallado en proteger la frontera con México y por incumplir de manera sistemática las leyes de migración que buscan proteger a los estadounidenses de los migrantes, a quienes se criminaliza incluso por el color de su piel.

Lo que ocurre alrededor de la frontera con México está en el centro de la competencia política en Estados Unidos. Los republicanos se le fueron a la yugular a Mayorkas y ahora están buscando nuevas víctimas. Para las elecciones allá falta medio año. Lo más rudo está por venir•

pepegrillo@cronica.com.mx

